

914 propiedades entregadas ayer

Novcientos catorce campesinos recibieron ayer por la mañana, sus respectivos títulos provisionales de propiedad de tierras que otrora alquilaban en distintos lugares del departamento de Sonsonate.

La ceremonia, presidida por el doctor Alvaro Magaña, presidente de la República, se desarrolló en el auditorium del regimiento de Sonsonate, que registró un lleno total.

El subsecretario de Defensa, coronel Francisco Adolfo Castillo, tuvo a su cargo las palabras alusivas al acto, recalcando en el mensaje dirigido a los beneficiarios, que de esa manera, el gobierno está cumpliendo

con llevar adelante el proceso de cambios y que es falso que se esté deteniendo la marcha de la Reforma Agraria, en nuestro país.

Seguidamente, uno de los beneficiarios pidió la palabra para agradecer al gobierno de la República por los beneficios que están recibiendo los trabajadores campesinos, a través del proceso de la Reforma Agraria.

"A ustedes, señores que gobiernan, les estamos agradeciendo en esta ocasión, porque han hecho posible este sueño de todos los aquí presentes... Usted, señor vicepresidente

—Pasa a la página 21—

Patrulla impide que terroristas incendie "jeep"

Una patrulla militar que transitaba cerca de "Los Muros", San Vicente, impidió que un grupo de terroristas diera fuego a un "jeep" del Ingenio Jiboa, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Los datos proporcionados por COPREFA, indican que

—Pasa a la página 21—

Matan vigilante de una colonia en Soyapango

El vigilante José Antonio Pichenta Molina, pereció a causa de heridas de bala en el Reparto Venecia, y su cadáver fue reconocido por las autoridades de Soyapango, se informó.

Aunque Pichenta Molina era muy conocido en el Re-

—Pasa a la página 21—



ADUANEROS EN SU DIA. Fue celebrado el "Día del Aduanero", con una serie de actos culturales en todo el país. Informaron que se está trabajando al día y que solamente en

San Salvador, se despachan diariamente unos 250 fardos postales. En la gráfica, el administrador Sr. Daniel Solano Gracias, acompañado de otros empleados aduaneros.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

BATALLON ATONAL. Premios y estandartes a compañías del Batallón Atonal, fueron entregados ayer en el Destacamento No. 6, en Sonsonate, en ceremonia especial. El capitán Carlos Napoleón Medina Garay, comandante interino del Batallón "Jaguar" (izquierda), entrega estandarte a un oficial. Abajo, desfile de carrozas de cooperativas.

Proyecto Zona Norte de ANDA funcionará el 83

El avance en la obra del Proyecto Zona Norte, prevé que para finales de 1983 se inicie el servicio de la misma, señala informe de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA.

Se han inspeccionado los adelantos en los trabajos de dicha obra, por parte del coronel e ingeniero Roberto

Esteban Santos, presidente de esa institución.

El funcionamiento de la obra —explicaron en ANDA—, aportará un refuerzo a los actuales suministros de agua potable para la zona de San Salvador, de 1.6 a 1.9 metros cúbicos por segundo; las obras tendrán un costo final de ciento

—Pasa a la página 42—



PROTESTA DE LEY. Los representantes del MOP ante el FSV, FNV y CEPA, rindieron su protesta de ley ante el ministro de Obras Públicas, Ing. Pío Arnulfo Ayala, iz-

quierda. Aparecen también, Sr. Horacio Villavicencio, Ing. René Figueroa Velarde, Arq. Juana de Pacheco e Ing. Ramón Kury.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.

Coordinan acción ante crisis C.A.

Frente a los problemas surgidos en el proceso de integración económica en Centro América, se han coordinado actividades en los últimos meses con otros organismos, principalmente con la Secretaría del Consejo Monetario Centroamericano, dice el Sr. Eduardo Bolaños, de la SIECA.

También se han coordinado actividades con el Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE. Entre las acciones desplegadas para atender problemas derivados de la crítica situación económica regional —agrega—, se encuentran otros aspectos importantes.

Tales problemas han afectado el desarrollo económico en Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica, Nicaragua. Se coordinaron, dice: a) Una acción conjunta de Centro América en el campo internacional. Esto comprendió la participación, el año pasado, en la XXII Reunión Anual de Gobernadores del BID. Los países de C.A. plantearon con su vocero de Guatemala, Lic. Hugo Tulio Búcaro, el proyecto de establecer un grupo de trabajo de alto nivel, para considerar: a) El financiamiento del comercio intrarregional; b) Labores

—Pasa a la página 21—

Listo estudio de nueva Constitución

Ha sido elaborado el sistema que utilizará la Comisión Constituyente encargada del estudio de Proyecto de la Constitución Política, informó el presidente de la Asamblea, mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta.

Serán publicados en los diferentes medios informativos del país, los temas específicos que tratará la Comisión en sus reuniones ya calendarizadas, añadió. Todo esto con el propósito de que las entidades y fuerzas vivas de nuestro país, o en algunos casos a título personal, puedan todos los salvadoreños enviar sus sugerencias a esa temática previamente anunciada, para concii-

miento general, añadió el mayor D'Aubuisson.

Se establecerán horarios además, para que la Comisión reciba personalmente a las personas que se inscriban para brindar su colaboración en la elaboración de nuestra Constitución Política, afirmó el presidente de la Constituyente, siempre sobre en los temas específicos anunciados previamente.

Seminarios

Posteriormente, afirmó el constituyente —Pasa a la página 23—



CONSIGNADA. Gloria Elsy Cardoza Beltrán, capturada por la Policía Nacional, será consignada a los tribunales por formar parte de una banda expendedor de marihuana.

PN desbarata banda de vendedores marihuana

Una banda bien organizada de expendedores de marihuana, fue desbaratada por la Policía Nacional y los principales cabecillas fueron capturados, informó un vocero de ese cuerpo de seguridad.

Según los datos que proporcionó la fuente, esta banda operaba en varios lugares de la capital y se habían distribuido por zonas para vender la droga. Todos los detenidos, se dijo, registran antecedentes en el Departamento Quinto de Narcóticos de la Policía Nacional, y varias veces han sido remitidos a los tribunales respecti-

vos para traficar con marihuana y otros estupefacientes.

La banda la formaban: Mauricio Rivera Rodríguez, que "trabajaba" en la colonia Cucumacayán; René Armando Costa Suárez, quien tenía su expendio en la colonia Santa Cristina; Gloria Elsy Cardoza Beltrán, cuyo "negocio" lo tenía establecido en el Mesón "La Bolsa", conocido también como "El Hoyo", situado en la 19a. Avenida Sur y 6a. Calle Poniente y José Roberto Rodríguez Zamora, quien deam-



CAPTURADO. Mauricio Rivera Rodríguez, fue capturado por la Policía Nacional, acusado de pertenecer a una banda que expendía marihuana.

—Pasa a la página 42—